

GALDAKAO / Traslado de la biblioteca de Aperribai

El Ayuntamiento, por su parte, ha cerrado la biblioteca ubicada desde hace años en las instalaciones de Aperribai para trasladarla a un local más amplio situado en la plaza Unamuno, lo que ha provocado el rechazo de los vecinos de la zona, que han pedido al Consistorio reubicar la biblioteca en las antiguas escuelas de Txistulanda. Los dirigentes municipales, sin embargo, han descartado esta ubicación porque «los accesos hasta el inmueble no son los adecuados».

El traslado de la biblioteca facilitará los trabajos de reforma en el colegio y permitiría, incluso, habilitar aulas adicionales. En estos momentos, los fondos bibliográficos se encuentran en un almacén a la espera de que acondicionen los locales donde se ubicará en el futuro, una sala de 232 metros cuadrados de superficie -50 metros más que la actual- que el Consistorio ha adquirido en régimen de alquiler.